



Mi Universidad

Nombre del Alumno: Mirna Abigail López Santis.

Nombre del tema: Legislación en salud y enfermería.

Parcial: I ero.

Nombre de la Materia: Enfermería comunitaria.

Nombre del profesor: Gladis Adilene Hernández López.

Nombre de la Licenciatura: Licenciatura en Enfermería.

Cuatrimestre: 8vo

La profesión de Enfermería

Enfermería	Es una profesión que consiste en el cuidado.	De los enfermos de gravedad y pacientes ambulatorios.	También asisten y complementan la labor de los médicos.	Los enfermeros son los que se encargan de aplicar el tratamiento que les fue indicado.	Además de facilitar su recuperación y mejorar su calidad de vida, prevenir enfermedades y lesiones.	Las tareas de los enfermeros son muy variadas.	Suministran medicamentos, completan tareas administrativas, extraen muestras, higienizan a los pacientes, entre otros.	Uno de los aspectos más favorables de esta profesión es que pueden desempeñarse en centros de salud, hospitales, domicilios, centros geriátricos.	Las personas que estudian esta profesión tienen vocación en el servicio, son solidarios y comprometidos.					
Enfermería deriva del latín infirmus.	Que se entiende como no fuertes.	Se dice que la enfermería es tan antigua como la humanidad.	Ya que las personas siempre han necesitado de cuidados.	Cuando están enfermos o heridos.	Las enfermeras eran mujeres sin formación.	Se sabe que las monjas son las que estaban más asociadas a los enfermos.	A lo largo de los años en las guerras han aumentado la necesidad de enfermeras.	Es por ello por lo que ha ido evolucionando la enfermería.	A Florence Nightingale se le conoce como la madre de la enfermería moderna.	El 1861 es cuando empezaron a utilizar uniforme.	A esta profesión se le ha denominado la más antigua de las artes.	Y la más joven de las profesiones.		
El concepto del cuidado de enfermería	Fue definido por Florence Nightingale	Como ciencia y arte y cuidado y entrega	También señalaba que Enfermería es	Cuidar y ayudar al paciente que sufre alguna enfermedad.	Después de dar esta definición la diferenciaron como independiente de la medicina	Estos fueron los propulsores del desarrollo en los cuidados de los seres humanos sostenidos en la práctica.	La enfermería ha tenido que afianzar los cambios curriculares de acuerdo con sus conceptualizaciones.							
Para que enfermería cumpla con los estatutos de profesión	Comprende requisitos de ingreso, permanencia y egreso semejantes	Ya que es indispensable tener licencia para ejercer actividad profesional	Un aspecto más es la acreditación de programas académicos como control de calidad	En este sentido necesario la reglamentación y capacidad de autorregulación, pero también consolidar el sistema de estímulos.	Todos estos factores son los que contribuyen a la profesionalización de la profesión y desarrollar el valor de su función en las instituciones.	Para asegurar que las nuevas generaciones busquen dedicarse a esta dedicada tarea de servicio.	Por otra parte, la profesionalización de la carrera es entendida como el compromiso de las enfermeras para alcanzar el nivel académico profesional con título.							
Enfermería administrativa.	En las organizaciones tienen necesariamente que aplicar la administración	Se infiere que los campos de acción de la administración son todos aquellos en donde funcionan grupos de personas con objetivos comunes.	En todas las organizaciones humanas es necesario planear, organizar, integrar, dirigir y controlar las acciones para lograr el éxito.	El departamento de enfermería no ha eliminado del todo las características de la administración de corte neoclásico.	Pero la tendencia a administrar con base en procesos gerenciales muestra cambios importantes.	El perfil del administrador de enfermería que se presenta tiene como particularidad que puede aplicarse en cualquier tipo de organización de salud.								
Las profesionales de la salud administrativa se pueden desempeñar en diversas áreas.	Del mercado laboral nacional e internacional.	Asistencial	Brindar cuidado a las personas, familias y poblaciones.	En los diferentes niveles de atención de los sistemas de salud.	Educativo	Liderar el rol educativo en diferentes escenarios de la educación para enfermería	Desde el nivel técnico hasta el superior.	Gerencial	Desarrollar habilidades y gerenciales	En diferentes organizaciones de salud.	Ejercicio independiente	Desarrollar el ejercicio propio del cuidado en programas especiales.	En el área comercial y otras áreas relacionadas con la salud.	Estos enfoques se originan a partir de diferentes doctrinas y utilizan distintos métodos para la recogida y análisis de datos.
La carrera profesional, situación actual	La naturaleza del ser humano consiste en un grupo de rasgos dinámicos que unen a los seres humanos de todos los tiempos.	El ser humano está constantemente en proceso de auto creación	Siendo su último objetivo describir y entender el mundo que la rodea	Al mismo tiempo hacerla más sensible a los ideales de la persona	Utilizando su característica específica, la racionalidad.	El ser humano actúa con base en su experiencia, manifestando sus capacidades de funcionar efectiva y eficazmente.	Afrontar y adaptarse a la vida.	Ya que cada persona tiene su propia realidad basada en sus experiencias.	Cada uno interpreta y le da su propio significado a la realidad.					
Enfermedad	Se define como una limitación concreta del ser humano	Pero que varía dependiendo de los valores personales que está influenciados por las características del individuo o de su entorno.	La enfermedad varía dependiendo factores como la edad, género, origen étnico, nivel intelectual y motivación.	Se reconoce tanto la influencia genética como la del entorno, en relación con el comportamiento humano.	Los factores del entorno se pueden clasificar en tres grupos.	Entorno físico	Incluye las variables físicas, químicas y biológicas que influyen la salud humana.	Patrones sociales	Como el nivel de educación, economía, empleo.	Patrones culturales	Entra la religión, organización familiar, lenguaje, uso de medicamentos.			
El trabajo científico de la enfermería	La aplicación del método científico en la práctica asistencial enfermera	Es el método conocido como PAE	Este es el que permite a las enfermeras prestar cuidados de una forma racional, lógica y sistemática.	Así este método es un conjunto de pasos que trata de protegernos de la subjetividad en el conocimiento.	El método científico está sustentado por dos pilares fundamentales.	El primero es la capacidad de repetir un determinado experimento en cualquier lugar por cualquier persona.	Se basa en la comunicación y publicidad de los resultados o tenidos.	El segundo es la falsabilidad.	Es decir, que toda proposición científica tiene que ser susceptible de ser falsada.					
Código deontológico profesora	Son inherentes a la enfermería el respeto de los derechos humanos, incluidos los derechos culturales, a la vida y libre elección, la dignidad y ser tratado con respeto.	En los cuidados de enfermería hay respeto y no hay restricciones en cuanto a consideraciones de edad, color, credo, cultura, discapacidad o enfermedad, etc.	Este código se adoptó por primera vez en 1953.	Concretamente este establece que los enfermeros tienen cuatro deberes fundamentales y rigen las normas de su conducta de ética.	Los cuales son promover la salud, prevenir la enfermedad, restaurar la salud y aliviar el sufrimiento.	Así mismo dice que es inaudible e inseparable la investigación en el profesional de enfermería.	Esta permite generar conocimiento y construir la evidencia de enfermería para sustentar las acciones con mayor certidumbre.	Los objetivos de este se desglosan en varios	-Mejorar la efectividad del cuidado -Mejorar la eficiencia del cuidado -Mejorar la seguridad de la intervención de enfermería. -Construir la evidencia científica para sustentar las acciones de enfermería.					
Campos de la enfermería en la investigación	Existen algunos campos en donde enfermería puede desarrollarse y realizar investigaciones.	-Investigación clínica.	Como profesionales del cuidado y bienestar del paciente, existe un amplio abanico de oportunidades para investigar.	Toda investigación comienza con una pregunta de investigación, la que definirá si el estudio será observacional.	-Investigación en gestión de calidad.	La medición y control de calidad y seguridad en los procesos de salud son funciones inherentes de la enfermería.	Que constituyen una parte esencial y cardinal para garantizar una gestión y ejecución del cuidado del paciente con los mejores estándares disponibles.							
Y sus competencias en investigación.	El profesional de enfermería tiene las competencias de conocimiento científico, técnicos y humanistas que le confiere el estudio sistemático y universitario.	Su alta calidad profesional le permite realizar la gestión y ejecución del cuidado.	Un cuidado de calidad depende de estas capacidades y habilidades.	Los enfermeros no solo tienen la capacidad para la atención clínica, sino también para la investigación.	La enfermería tiene competencias profesionales tales como	-Competencias genéricas -Competencias específicas -Competencias en publicación.								
Método científico y aplicación a la situación	La enfermera vive en una sociedad determinada en la que existen valores declarados propios de esa cultura	Así también del grado socioeconómico alcanzado y de la forma para distribuir sus riquezas.	Esos valores tienen que estar contenidos en las profesiones que tienen mayor connotación en la sociedad.	Entre las cuales se encuentra la enfermería, por estar relacionada directamente con los mayores valores del hombre, su vida y su salud.	He ahí la importancia de capacitar a las enfermeras desde el punto de vista teórico.									
El sistema de valores	El estudio de la moral forma parte actualmente de una ciencia particular.	Esta es la ética que integra las ciencias sociales.	Es decir, las ciencias que se ocupan de estudiar las relaciones establecidas los hombres en el proceso de producción y reproducción de su vida material.	La moral ha encontrado en la ética una racionalidad, no solo valorativa en cuanto a sus funciones normativas.	Sino para la formación consciente de los valores que deben regular la conducta y la coexistencia humanas.	Los valores morales son las necesidades más significativas de los hombres.	Traducidas en las tendencias del desarrollo social y expresadas en forma de ideal.	Valorar puede solo el hombre poseedor de conciencia y autoconciencia.						
Relaciones éticas entre colegas.	Deben estar basadas en el respeto al ser humano, en el respeto así mismo, a la existencia, opiniones y decisiones de otros.	Las relaciones humanas tienen que estar basadas en el reconocimiento de la existencia del otro, con sus diferencias y todos sus derechos y deberes incluidos.	La enfermería es una profesión que sustenta su actuar con un sistema de conocimientos reconocidos como ciencia ya constituida, la ciencia del cuidado.	Ninguna otra ciencia los respetaría lo suficiente si los propios de esta rama del saber no comienzan por respetarla ellos mismos.	El respeto entre profesionales no significa en modo alguno hacerse cómplices de lo mal hecho.									

Bibliografía

Sureste, U. D. (2023). *Legislación en salud y enfermería.I*. Comitán, Chiapas.